

Contribution de l'association Solidarités nouvelles face au chômage (SNC)

Nous souhaitons proposer une diapositive supplémentaire, intitulée « Renforcer la santé des chercheurs d'emploi », en page 17, juste après celle intitulée « Renforcer la santé en milieu professionnel ».

Ces propositions sont issues des réflexions du groupe de travail de Solidarités Nouvelles face au Chômage : « Santé des chercheurs d'emploi ».

Enjeux

L'impact du chômage sur la santé des chercheurs d'emploi, notamment ceux qui y sont depuis le plus longtemps est un fait acquis.

Propositions

- Mettre en place des dispositifs d'information des chercheurs d'emploi sur les droits dont ils disposent en matière de santé dans les agences « Pôle Emploi ».
- Mise en place d'un suivi médical des chercheurs d'emploi, après concertation, selon un protocole spécifique qui prendra également en compte le fait que le renoncement aux soins n'est pas toujours financier, mais qu'il comporte parfois une dimension psychologique.